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　先の例会では、「この一年を振り返って」と題

して、少し気合いを入れすぎまして、３０分を超

す挨拶と報告に成ってしまいました。皆さんには

少し退屈な思いをさせてしまったのではと心配を

致しておりました。先の例会で充分に会長の時間

を取っていただきましたので、本日は特に申し上

げることはございません。

　現在の心境を申し上げるならば、責務を全う出

来たことの満足感と安堵の気持ちでいっぱいでご

ざいまして、感無量というところでございます。

この１年間、掛け替えのない勉強をさせていただ

きまして有難うございました。

　本例会を持って冨年度の幕を閉じるに当たり、

福沢諭吉の説いた理想の経済人の教えを持って終

了したいと思います。

　１９世紀の後半、日本が近代の夜明けを迎えつ

つあるとき、実践的な教育、つまり実学の大切さ

を唱えた啓蒙思想家であった福沢諭吉は、星雲の

志を抱く学生たちに無かって、次のように理想の

経済人の姿を語りました。

思想の深遠なるは哲学者のごとく、

心術の高尚正直なるは元禄武士のごとくにして、

これに加うるに小俗吏の才をもってし、

さらにこれに加うるに土百姓の体をもってして、

はじめて実業社会の大人たるべし

　これを要約致しますと、ビジネス社会における

素晴らしいリーダーとは、哲学者が持つような高

邁（こうまい）な思想、武士が持つような清廉潔

白な心根、能吏（有能な役人）が持つような小賢

しいくらい才覚を持ち、さらに朝は朝星、夕は夕

星を見るまで労働に勤しむ農民のような、誰にも

負けない努力を重ねる人物である。これらを揃

（そろ）えて、初めて実業社会の大人となるとし

ております。

　私もロータリーの高邁な思想・哲学をもって、

少しでも近づく努力をして行こうと思います。

  みなさんこんばんは。

  冨年度も残すところ本日を含め

て６日となりまして、本例会が冨

年度最終例会でございます。

  そして、今夜はこのあと次年度会長・幹事さんの

主催によりまして、私（冨）と小林幹事の慰労会を

開催して頂けるということで大変感謝を致しており

ます。

平成２０年６月２５日（木）

夜間移動例会

（於 あづま庵）

会長挨拶



　次年度は、直前会長としてクラブ顧問の皆様方と

ともに、ＣＬＰ導入２年目の鈴木会長・古西幹事を

補佐して、クラブの進歩・発展の為に出来る限りの

お力添えをして行こうと思っております。

　ここで改めまして、一年間が無事に推移できまし

たのも会員の皆様方のご協力の賜物と心から感謝を

申し上げます。

冨一美君・小林定雄君

　　…一年間ありがとうございました

土屋俊夫君・前川成吉君・倉石昌治君・行木英夫君

・内田裕雄君・向後雅生君・秋葉講一君

　　…冨会長･小林幹事ご苦労様でした

本日計  　33,000円

累　計 1,074,711円

ニコニコボックス

１・新旧会長幹事会について

前回の例会でも申し上げましたが、明日６月２６日

大網ロータリークラブホストで新旧会長幹事会が行

われます。

私（冨）、小林幹事、鈴木会長エレクト、古西次期

幹事の４名で出席をする予定です。

これを、持ちまして鈴木会長エレクトにバトンタッ

チを致します。

一年間どうも有難うございました。

会務報告

例会日 会員数 出席

6月25日 47 47

MU ％

0 100.0

☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★

出席報告

会長幹事会より６分区内クラブ会員数の報告
　　　　　　　　　　　 平成21年6月26日報告

クラブ名 期首
前回発表
(5月29日)

茂　原 65 63

現在
期首より

増減

63 -2

東　金 33 35

大　原 16 16

35 +2

16  0

大多喜 18 17

成田空港南 42 46

17 -1

47 +5

茂原東 32 32

茂原中央 26 26

32  0

26  0

大　網 31 31

東金ﾋﾞｭｰ 27 28

31  0

27  0

合　計 290 294 294 +4

幹事報告

本日は，会長幹事慰労会を開いて頂きましてありが

とうございます。

一年を振り返りますと，ＣＬＰから始まりクラブの

名称変更等，いろいろな事を皆様と一緒にやらせて

頂きました。まさにロータリーは人生の道場だなと

思いました。ロータリーを学び，ロータリーを楽し

み，そして人間関係の大切さを知りました。

とはいいましても，始めの頃は何も分からずまごま

ごして，スケジュールの多さにこれでやっていける

かと思いましたが，会長の熱意と行動力にひきつら

れまして，何かと一年間を無事につとめる事が出来

ました。

これも皆様のご協力のお陰と思っています。

次年度も今年度以上に，会長幹事を盛り上げて頂

き，ご協力をお願いしまして，お礼の挨拶とさせて

頂きます。本当に一年間ありがとうございました。

会長　幹事　慰労会を開催させていただきます。

まずは、富会長、小林幹事　1年間本当にご苦労様

でした。

冨年度は、例会日の変更、横芝ロータリークラブか

ら成田空港南ロータリークラブへの名称変更　又、

ＣＬＰ導入元年として活動企画にレールをしていた

だきありがとうございました。それをふまえて来年

度はさらに実行にうつしていきたいと考えておりま

す。

来期は、冨会長は地区の職業奉仕委員　又、小林幹

事は我がクラブのクラブ奉仕委員長としてご活躍を

期待しております。

鈴木年度もよりいっそうのご指導とご協力をお願い

します。

冨会長・小林幹事　ご苦労様でした。

鈴木恭一会長エレクト挨拶



乾杯　花澤文男会員

6/25　あづま庵にて


